



Chaîne Bleue Mondiale

pour la protection des animaux et de la nature, par la propagande, l'éducation culturelle et les inspections

Avenue de Visé 39 - 1170 Bruxelles | tél: 02 673 52 30 | fax: 02 672 09 47

e-mail contact@bwk-cbm.be | www.chaine-bleue-mondiale.be

S.C.P. BE59.0000.0380.5026 | BNP Paribas BE26.2100.4231.4482

 [facebook.com/Chaîne-Bleue-Mondiale-Aisbl](https://www.facebook.com/Chaîne-Bleue-Mondiale-Aisbl)

membre: CNPA



LE SPORT N'EST PAS TOUJOURS SAIN

Évitez les efforts physiques par temps chaud. Marchez très tôt le matin ou tard le soir, quand il fait moins chaud. S'entraîner pour un marathon ou un jogging est bien sûr hors de question par temps tropical.

Randonnée sur des routes non pavées

Les chiens marchent « pieds nus » tout le temps. Par temps chaud, cela peut être douloureux : les substrats tels que le sable, le béton ou l'asphalte deviennent rapidement trop chauds. S'il fait 25° C à l'extérieur, l'asphalte chauffe jusqu'à 50° C. À des températures tropicales supérieures à 30° C, les surfaces dures atteignent des températures supérieures à 60° C: suffisamment chaudes pour faire cuire un œuf et donc beaucoup trop chaudes pour marcher pieds nus ou pour les pattes du chien.



Les chiens avec des coussinets de pied roses sont plus sensibles aux ampoules ou aux brûlures. Laissez plutôt votre chien marcher sur des surfaces froides telles que des chemins d'herbe ou de forêt qui sont à l'ombre. Ou mettez-lui des chaussures spéciales pour chiens.

En Autriche, le port de ces chaussons est obligatoire lors des fortes chaleurs.